

# *Cuba festeja inicio de la Jornada por la Cultura Nacional*

---



pl

La Habana, 10 oct (PL) La Jornada por la Cultura Nacional propicia desde hoy la comunión de diversas manifestaciones artísticas en honor al aniversario 154 del inicio de las luchas por la independencia en Cuba.

Tal fecha histórica encomia la identidad y soberanía de la nación bautada por Carlos Manuel de Céspedes, primer presidente de la República y Padre de la Patria, quien lideró el movimiento con

carácter liberador, democrático y antiesclavista, considerado decisivo en la historia de la isla.

La Jornada también rememora la composición musical con letra de Pedro Figueredo, escrita el 20 de octubre con el nombre de La bayamesa, como se denominó inicialmente la pieza devenida Himno Nacional.

Este año, la iniciativa responde al lema La Cultura es Patria y contempla una serie de conciertos, exposiciones de artes plásticas, espectáculos de danza y de teatro dramático, y presentaciones literarias en todo el país.

De acuerdo con autoridades del Ministerio de Cultura, la Jornada se dedica a instituciones fundadas por el gobierno revolucionario en 1959 como los 60 años del Teatro Lírico Nacional, del aniversario de la primera publicación del emblemático libro El siglo de las Luces de Alejo Carpentier y del Movimiento de la Nueva Trova.

La agenda de actividades destaca la Trovada Comunitaria en el barrio de La Habana conocido como El Fanguito, donde intervendrán el cantautor Gerardo Alfonso y otros exponentes del género.

A su vez, el Conjunto Folclórico Nacional llevará su talento a las comunidades en transformación de esta capital mientras otras agrupaciones artísticas como La Colmenita, el Ballet Folclórico y la Agrupación Rumbatá realizarán acciones similares en las provincias de Pinar del Río, Camagüey y Artemisa.

La inauguración del 27 Festival Internacional de Ballet de La Habana Alicia Alonso marcará el cierre de la Jornada de la Cultura Cubana que, como cada año, mantiene el objetivo de preservar y fortalecer la memoria histórico-cultural del país a través de propuestas que contribuyan a la formación de valores en la población.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/301487-cuba-festeja-inicio-de-la-jornada-por-la-cultura-nacional>



**Radio Habana Cuba**